
-:- J2/lJ' der Beilagen zu den stenographischm p:otokoUen des N,,\;"l,..d!att:;~ 

'. XIII. Gesetzgebl.agsperiode 

REPUBLIK ÖSTERREICH 

DER BUNDESMINISTER FOR INNERES 

21.: 160114/4-3/73 Wien» den 70 September 1973 

An f,r a g e b e a nOt w 0 r t u q,S 

Zu der von den Abgeordneten Dr. PELIKAN~ 
Dr 0 KAUF~1ANN und Genossen in der Sitzung des Natlonalrates 
vom '11.7 .. 1973 gestellten Anfrage betreffend' Forschungs

auftI,,~ge, Expertengutachten und Iv1einungserhebungen 

beehrt. ich mich mi tzuteilen~ 

~urg'\, 1: '-SäL~liche in der ho .. Anfragebeantwcrtung vom 
3.801972 r Z1 .. 16 .. 070/3-3/72 w1ter Punkt 4 a) - d) 
angefUhrt,'~'\ Guta.chten \rurden mittlerweile abgeschlossen .. 

f..u Punkt 2~ 
Die VOl ... 1er Deutschen Bundeswehr, der Tecr..nischen 

Hochschule Wi""l und vom Zivilingenieur für Bauwesen 
Dipl.lng. Dr. :r'iORZAK eingeholten Gutachten waren 

Voraussetzung f: ... die mittlerweile erfolgte Einleitung 

der vorberei tendE;.'. I"laßnahmen zur Isolierung der in 
Großmittel lagernQ\~ Kampfstoffmunition~ 

Das lnsti tut f'\:r> Höhere Studien und ~lissenschaftliche 
Forschung legte den ~ '.lschlußbericht betreffend die 
Um.tersuchung der Probi\~me der Rekrutierung und der 

Berufsrolle bei der. '·lie~".er Sicherheitswache am 
22.8.1972 VOTo Die Unteri3uchung des Institutes ist in 
7 Te:tlberichten mit zusammen 253 Seiten dargestellt. Die 
Auswertigung des Ergebn.isses und die schlieBliche Verwertung 
durch die zuständigen St~llen des Bundesministeriums fUr 
Inneres und der Bundespolizeidirektion Wien findet bereits 

teilweisen Niederschlag im Versuch einer Änderung der 
stetigen Bemü.'I-).en um Verbesserm lg 

des Betriebsklimaso . / . 
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Zu Punkt ';I). 
T • : .-.J.~..k. 

Im'Bereich 
seit Juli 1972 

- 2 -

des Bundesministeri,.1.lS für Innel"es \'lUrde 

~ i n A.uftrag verr.:.(j bauo 

Zu Punkt 4~ 
= = 

Bei die~Jem Auftrag handelt e3 sich um eine Untersuchung 

der öffentlichen Meinung über Si~herheit und das Sicherheits
bedürfnls in Österreich im Rah!J;,gn einer Meinungsumfrage. 

Hier wird auf die AusfUhrungen zu PurU{t 3) in der ' 

vorjährigen An.fragebeantwortung verwieseno 

Z,u PunkJ
(; 6: 

-<""" -
Der Auftrag vrurde im }Unblick auf die geringen 

Kosten nicht öffentlich ausgeschrieben" 

Zu Punltt 7: _1II __ Pl"'~_ • 

Da eine Ausschreibung nicht erf.olgte , lagen keine 

anderen .A..nbote vor ~ 

Zu Punkt 8: --Der Auftrag wurd.e an d.as IFES-Insti tut V6l"'ge"t>en, 

Projektsleiter war Frau Dro DIEMUT-GRAF. 

~.~Ji! 9: 
Der Auftrag wurde Ende Februar '1973 vergeben., der 

Abschluß erfolgte im Juni 1973. 

Zu Punkt 10: 
~~",=e.~ 

FUr diese Studie sind dem Bundesministeriumi'ür Inneres 

Kdsten in der Höhe von S 11. 600 ~ -- er"lachsel1. 

Zu Punkt 11: 
a~1\Ii ~ 

In den Jahren 1972 und 1973 hat das Bundesministerium 
für Inneres Forschungsaufträge, Expertengu-cachten und 
fvleinungserhebungen im Gesamtausmaß von S 83e100,-

vergebeno 
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